

Confusam califica como una "traición a la atención primaria" el presupuesto de Salud para el 2025



Como una "traición a la atención primaria por parte del Parlamento" calificó la presidenta de la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipalizada (Confusam), Gabriela Flores, la reciente aprobación en el Senado del presupuesto del sector.

La dirigente de la organización remarcó que, previamente, se conversó con los parlamentarios para que apoyasen la propuesta de Confusam de elevar el per cápita basal en un plazo de tres años, llegando en 2025 -en una primera etapa- casi a 13 mil pesos, pero -finalmente- este quedará en menos de doce mil.

La presidenta de la organización, Gabriela Flores, lamentó que el "Presidente Boric le mintiese a esta organización, comprometiéndose a impulsar el nivel primario durante su campaña y no cumpliendo con su compromiso".

Gabriela Flores advirtió que este "congelamiento" del presupuesto tendrá graves consecuencias para los más pobres del país, sobre todo en zonas rurales. Agregó que en el Congreso se decidió "entregar mayores recursos a la salud centralizada: ¡Bien por Chile!, pero se cayó el legado de este Gobierno en salud primaria", argumentó. Afirmó que es un contrasentido que se plantease priorizar la atención primaria bajo el actual mandato

y no se cumpliera: "Lamento que el Presidente Boric le mintiese a esta organización, comprometiéndose a impulsar el nivel primario durante su campaña y no cumpliendo con su compromiso. Presidente, dígame a los alcaldes del país qué deberán dejar de hacer en salud para que les alcance el presupuesto que su Gobierno propuso y aprobó el Parlamento." Por su parte, el dirigente nacional, Jury Nova, enfatizó que el aumen-

to de trescientos pesos para 2025 (considerando solo IPC), no da cuenta del alza del valor de los insumos, del personal, de los gastos de traslados y otras necesidades que se requiere cubrir y que son más apremiantes en las zonas extremas del país: "Cada vez se inyectan más programas y más acciones en salud, pero menos plata, atándonos de manos en las comunas pobres."

Finalmente, el vicepresidente de Confusam, Cristian Rodríguez, señaló: "De ahora en adelante, cada vez que falten insumos y medicamentos, le haremos a la gente saber que esto es responsabilidad del Presidente de Chile".